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O Vereador Leandro Magoga, no uso de suas
prerrogativas parlamentares, etc.;

@ndiCC ao Excetentíssimo prereito ADEMTR MASCHTo, as

providências que se fizerem necessárias junto ao Secretário Municipal de
Obras e Serviços Púbticos - JosÉ soARES PEREIRA, no intuito de
realizar estudos visando substituir as lâmpadas comuns (vapor de
sódio), das avenidas centrais do município por lâmpadas de LED.

JUSTIFICATIVA:

Sala das Sessões Dr. João Alfredo do aral Ribeiro,
06 de Fev de2
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Atualmente o sistema de iluminação que mais tem chamado a atenção pela
sua longa durabilidade, alto rendimento, aliado a um baixíssimo consumo de
energia elétrica são os chamados LEDS ("light emitting diode" ou diodos
emissores de luz).
Muitos municípios brasileiros atentos a essa nova realidade têm buscado
soluções para a operação desse serviço, onde o processo de substituição das
lâmpadas comuns por LED, além de trazer ao município uma modernização,
otimização, expansão e operação a mesma traz ainda uma significativa
redução de gastos atribuídos a Rede de Iluminação Pública.
Nesse sentido a presente propositura sugere que a Administração Municipal
realize estudos visando a substituição das lâmpadas comuns (vapor de sódio)
existentes nas avenidas centrais do município por lâmpadas de LED, com
intuito de proporcionar maior durabilidade das lâmpadas, qualidade na
iluminação e consequentemente economia aos cofres públicos, haja vista que,
as lâmpadas de LED, têm vida útil de aproximadamente 5 mil horas, ou seja,
somadas a média das horas diárias que permanecem acesas, durariam cerca
de 5 anos.
Vale frisar ainda que, a respectiva substituição pode ser realizada de forma
gradativa e através de parcerias junto a Empresa Elektro/SA, empresa essa
responsável pelo fornecimento de energia do município.
Daí a razão da presente propositura estar a merecer a atenção da
Administração Municipal.
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